

La vie des communes → Entre Loire et Rhône

RUGBY ■ Le club de la Cité du voile, qui filait tout droit vers la relégation, sauve sa place en Fédérale 3

Transformation réussie pour le SC Tarare

Les dés sont jetés. Les Damiers remplissent pour une troisième saison consécutive en Fédérale 3. Le co-président Bernard Lathuillière va quant à lui prendre un peu de recul.

Cédric Perrier

C'est officiel, le SCT jouera en Fédérale 3 la saison prochaine. Selon un savant calcul des cinq dernières rencontres (le club tararien reste sur six défaites consécutives), les Damiers avaient validé leur billet pour le championnat Honneur. Mais il est écrit que cette année 2020 ne sera pas une année comme les autres.

L'interruption de la saison ne devrait pas mettre en péril les finances

« Vu le contexte, les instances ont souhaité ne pénaliser personne. On nous a alors demandé si l'on



RETRAIT. Après huit années comme co-président, Bernard Lathuillière devrait laisser sa place à Pascal Millier et se consacrer au sponsoring.

souhaitait rester en Fédérale. Après discussions avec les coaches, les dirigeants, l'ensemble des joueurs, on est tous tom-

bés d'accord sur un maintien. On va garder nos recrues et travailler sur des prochaines arrivées », affirme Bernard Lathuillière,

un co-président qui après huit années à la tête du club a choisi de prendre du recul.

« Nous devons beaucoup au coach Bruno Mousset »

« Pascal Millier sera proposé pour prendre ma place au côté du co-président Jean-Pierre Rodet. Quant à moi je ne quitte pas le club, je serai en charge du sponsoring. J'ai vu le club grandir. Aujourd'hui, il est bien structuré et c'est énorme d'évoluer en Fédérale 3 pour la troisième saison consécutive. Nous devons beaucoup au coach Bruno Mousset qui entamera sa neuvième saison chez nous ». Là aussi, une nouveauté. Mousset sera épaulé par Fabien Beroud, l'actuel entraîneur des juniors. En ce qui concerne l'équipe réserve, des incertitudes sur l'encadrement demeurent. Côté finances, l'interruption de la saison ne devrait pas

être mis en place, comprenant aucun retrait lié aux licences, aux droits de mutation et assurances, entre avril 2020 et juin 2021. La Fédération Française de Rugby (FFR) estime à 35 millions d'euros cette aide aux 1.900 clubs amateurs. « On sera en revanche plus pénalisé avec l'annulation du festival des Bandas, initialement prévu le 27 juin et repoussé à l'année prochaine. On espère également que les sponsors actuels nous suivront la saison prochaine », commente Bernard Lathuillière. Le 15 mai prochain, le comité directeur de la FFR se réunira pour déterminer le calendrier et les poules. Pour les jeunes, ce sera le 5 juin. Ce sont entre 24 et 27 clubs qui devraient rejoindre la Fédérale 3 la saison prochaine, ce qui signifie la création d'une, voire de deux poules supplémentaires. ■

➔ **À noter.** L'assemblée générale du club, ainsi que le tirage de la tombola prévus le 3 juillet sont reportés au 4 septembre, à 19 heures, au stade Léon-Masson.